

Neue Filialleiterin in Letter Sparkasse



In der Letter Sparkassenfiliale begrüßte jetzt Geschäftsbereichsleiter Martin Brockschnieder die neue Filialleiterin Freya Schultenkemper als Nachfolgerin von Michael Kaupmann, der bei der Sparkasse Münsterland Ost künftig als Freiberufler-Betreuer tätig sein wird. Vor ihrer Elternzeit hat Freya Schultenkemper die Filiale Stromberg geleitet.

Die Sparkassenfachwirtin freut sich auf die individuelle Betreuung ihrer Kunden. Unterstützung erhält sie dabei von ihrer Vertreterin Anke Müller, denn die Filialleiterin wird

die Stelle in Teilzeit ausüben. „Ich bin mit Leib und Seele Finanzberaterin, möchte mich aber auch um meine kleine Tochter kümmern“, erklärt die Oelderin. Und so hat Brockschnieder die engagierte 31-Jährige als Teilzeit-Filialleiterin eingesetzt: „Ich bin mir sicher, dass Freya Schultenkemper diese Aufgabe sehr gut meistern wird.“

Die Filialleiterin wird immer montags und donnerstags in der Filiale sein, individuelle Beratungstermine können zusätzlich jederzeit mit ihr vereinbart werden.